Estimados amigos,

Durante los días 17 y 18 de septiembre de este año, Salas de los Infantes acogerá a un nutrido grupo de corredores entusiastas de la Orientación Deportiva. Estos deportistas disputarán concretamente dos pruebas de orientación a pie, una urbana perteneciente a La liga Sprint de Castilla y León y otra de monte, perteneciente también a la Liga de Castilla y León de esta modalidad, a la vez, esta última formará parte también de la Liga Norte de Orientación a Pie.

Participantes y acompañantes, es una gran satisfacción que vengáis a visitarnos, será una inmensa alegría para la Ciudad de Salas de los Infantes que paséis este fin de semana en esta legendaria tierra de dinosaurios e Infantes. Para los que no nos conozcáis, nos llena de orgullo que os acerquéis hasta nuestro municipio a conocernos, a conocer nuestro entorno y nuestra hospitalidad y para los que ya nos conocéis nos enorgullece por partida doble que vengáis a seguir disfrutando de todas estas cosas buenas que nuestra localidad ofrece.

Sed bienvenidos y sobre todo divertiros en las pruebas que os esperan, estoy convencido de que así será, los escenarios que hemos elegido para el desarrollo de las mismas seguro que no os defraudarán.

Sin más, agradecer a Tjalve que haya apostado por nuestro entorno para seguir desarrollando eventos de este tipo, seguro que en futuro no muy lejano seguiremos disfrutando de alguna que otra prueba de orientación por nuestra zona.

Muchas gracias por todo y mucha suerte orientadoras y orientadores.



Francisco Azúa García